

ESCENARIO POLÍTICO

ENTREVISTA

FUERZA TRÉBOL, MÁS VIGENTE QUE NUNCA

GERARDO VARGAS LANDEROS
EXSECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO EN SINALOA

Francisco Castro
francisco.castro@debate.com.mx

Para quedar marginado de las candidaturas al Senado de la República este año y al Gobierno de Sinaloa en 2016, Gerardo Vargas Landeros afirma que seguirá en la búsqueda de la nominación a la gubernatura, «que no les quepa duda», enfatiza.

Entrevistado en exclusiva, en la sala de su casa en Culiacán, el secretario general de Gobierno en el sexenio de Mario López Valdez habla de sus aspiraciones políticas, de las ofertas que ha recibido para integrarse al próximo gobierno federal de Andrés Manuel López Obrador, de su relación actual con el Revolucionario Institucional y de cómo su agrupación, Fuerza Trébol, apoyó a varios candidatos de todos los partidos políticos y para distintos puestos de elección, incluidos morenistas, pero con excepción del abanderado del PRI al Senado: Mario Zamora.

Vargas Landeros comparte su lectura del reciente proceso electoral, en el que considera que, a pesar de la debacle sufrida por partidos tradicionales como el PRI, (en que milita), el PAN, el PRD y el PAS, al día de hoy ninguno ha dado señales de haber aprendido la lección.

Al hablar incluso de esa lección ciudadana a los distintos partidos políticos, el ahomense destaca que la enseñanza es de falta de humildad, de acercamiento con la gente, de puertas abiertas, de sencillez y mucha transparencia. Incluso, aprovecha para advertir: «Fuerza Trébol estará más vigente que nunca de aquí a 2021. Estamos trabajando para ello. Estamos sumando y multiplicando a nuestro equipo».

Muchos se preguntan qué papel jugó Fuerza Trébol en el reciente proceso electoral. ¿Trabajó a favor de Morena?

Lo que sí te puedo decir es que la palabra que nosotros dimos, esa palabra cumplimos. Y cuando en su momento tuve que cambiarla fue porque me orillaron a hacerlo. Públicamente informé a quienes dirigen aquí el Partido Revolucionario Institucional que no iba

a apoyar a una parte en especial, y así lo hice, que fue el Senado de la República.

También avisé y dije con tiempo públicamente que estaría del lado de mis amigos, de aquellos que se acercaron conmigo a platicar, a recibir alguna orientación, y que en Fuerza Trébol les pudieran ayudar. Así lo hicimos, no con uno ni con dos partidos, con muchos partidos políticos que se acercaron, y por supuesto que estuvimos en apoyo de ellos.

El ahomense afirmó que entre los apoyados hubo morenistas, pero no quiso relevar nombres: «Dame la oportunidad que ellos mismos lo digan. En su oportunidad estoy seguro que lo van a decir. Y fueron diputados federales, diputados locales y muchos más». Incluidos candidatos a la alcaldía.

¿Sigue siendo militante del PRI?

Sí. No tengo la menor duda, a menos que ya me hayan quitado y no me hayan avisado. No lo dudaría, porque así se las gastan. Ya ves que intenté participar para el Senado de la República y fui hecho a un lado. Me mandaron un emisario, que en su oportunidad

El exsecretario general de Gobierno confirma que su agrupación política respaldó a varios candidatos y partidos políticos en el reciente proceso, y adelanta que seguirá buscando la candidatura a gobernador, que se le ha negado



Lectura sobre la seguridad

El exfuncionario considera que en el tema de Seguridad se requiere del esfuerzo de todos, pues los delitos mutan.

EL PERFIL

Nombre: Gerardo Vargas Landeros
Fecha de nacimiento: 21 de octubre de 1962
Lugar: Los Mochis
Profesión: administración y contaduría
Ocupación: política
Trayectoria: diputado federal en la 60 Legislatura (2006-2009); precandidato del PRI a la presidencia municipal de Ahome en 2004; precandidato del PRI a la gubernatura de Sinaloa en 2016; y secretario general de Gobierno en el sexenio de Malova (2011-2016).
Agrupación política: Fuerza Trébol.

